
di Mauro Cabrini

Proprio all’inizio dell’anno che
celebrerà ‘Cremona città euro-
pea dello sport 2013’, è a rischio
chiusura un impianto che del
movimento sportivo locale è da
sempre fiore all’occhiello: il
bocciodromo comunale, fra l’al-
tro scelto per ospitare gli Euro-
pei tra qualche mese, è al limite
della sostenibilità economica.
Far fronte ai costi di gestione
non è più possibile.

«O il Comune e l’Aem ci ga-
rantiscono sostegno concreto —
ha rilanciato il suo appello il
presidente del Comitato bocce
di Cremona, Giovanni Piccioni
— o non siamo più in grado di
proseguire. Fornisco solo un da-
to per chiarire la situazione di
assoluta emergenza: a fronte di
un incasso annuo di sette, otto-
mila euro, la spesa per le sole
utenze, vale a dire riscaldamen-
to, acqua e illumi-
nazione, sulle
spalle della socie-
tà Puntoraffavo-
lo, ammonta a
38mila euro. Ca-
pite bene che la
forbice tra l’in-
troito ridicolo e
le uscite enormi
ci sta stritolando.
O arriva un con-
tributo minimo
in fretta, o si muo-
re».

Non è il primo
grido di allarme
che si alza da piaz-
zale Atleti Azzur-
ri d’Italia: tra fi-
ne novembre e
metà dicembre,
erano state rac-
colte settecento
firme proprio per
denunciare il pericolo di collas-
so e domandare appoggio. E do-
po quella petizione, già conse-
gnata direttamente al sindaco
Oreste Perri, dieci giorni fa c’è
stato un confronto fra lo stesso
Piccioni, accompagnato da Bru-
no Casarini — cremonese presi-
dente della EBA (European
Bowl Association), la Federazio-
ne europea delle bocce, oltre
che consigliere nazionale della
Federazione Italiana Bocce —,
il primo cittadino, il consigliere
delegato allo Sport Marcello

Ventura, il direttore generale
del Comune Massimo Placchi e
la dirigente Tania Secchi.

«Ci attendevamo una rispo-
sta definitiva e speravamo di ve-
dere al tavolo anche Aem. Ma in-
vece — riferisce Piccioni — del-
l’azienda non c’era nessuno e ci

siamo sentiti ripromettere, co-
me accade da un anno e mezzo a
questa parte senza ulteriori det-
tagli e senza cifre sul piatto, che
un aiuto ci sarà. E che sarà esa-
minata l’opportunità di una se-
parazione gestionale fra il bar
ristorante e i campi da gioco. Ci

hanno dato appuntamento per
un aggiornamento ma, ad oggi,
non abbiamo più sentito nessu-
no dell’amministrazione e nes-
sun incontro è stato convocato.
Sono trascorsi dieci giorni, il
tempo passa e l’impressione è
quella di essere trascurati. For-
se non si è ben capito che in gio-
co c’è la sopravvivenza».

Non solo di una struttura spor-
tiva ma anche di un punto di ri-
ferimento dal valore sociale: «Il
consigliere Ventura e il sinda-
co, del quale sono amico e del
quale penso abbia effettivamen-

te a cuore il destino del Boccio-
dromo, dovrebbero venire qui
un pomeriggio, magari intorno
alle 16: si renderebbero conto
— sferza il presidente del comi-
tato — di quanti anziani e pen-
sionati ci sono. E probabilmen-
te si sentirebbero anche raccon-
tare, da qualcuno di loro, che
viene non solo per giocare ma
anche perché, così, può stare al
caldo e contemporaneamente
spegnere il riscaldamento a ca-
sa, visto che fatica a pagare le
bollette. E’ anche per questo
che ritengo debba essere massi-
mo l’impegno dell’ente: non ci
fosse, sarebbe sconcertante».

Capitolo europei: «Stando co-
sì le cose — conclude Piccioni
— metto un grande punto inter-
rogativo sulla nostra effettiva
capacità di organizzarli. E nel-
l’anno di Cremona città Europea
dello Sport, sarebbe davvero un
peccato se la realtà che si fregia
di essere la patria della campio-
nessa Germana Cantarini non
fosse in grado di ospitarli. Ma io
voglio essere ottimista e ho an-
cora fiducia: spero davvero non
si riveli mal riposta».
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Il sindaco Oreste Perri non si
sottrae al confronto e non
scansa la polemica ma, pur
garantendo sostegno, specifi-
ca che sarà «nel limite del
possibile».

Replica subito a Piccioni, il
primo cittadino: «Ci siamo
già incontrati, abbiamo pre-
so un accordo e Piccioni sa be-
ne che gli ho assicurato un
contributo: gli ribadisco che
rispetteremo quel patto. Ma
al momento — puntualizza
Perri — non posso quantifica-

re la cifra: la definiremo nel
più breve tempo possibile e
sarà uno stanziamento com-
patibile con la disponibilità
economica che abbiamo e
con le priorità, tante, diverse
ma tutte ugualmente impor-
tanti, che ci troviamo ad af-
frontare. Tutto quel che po-
tremo fare lo faremo, distri-
buendo le risorse sui vari
fronti di emergenza».

Allontana responsabilità,
Perri: «La situazione del boc-
ciodromo non è certo diventa-

ta insostenibile con l’ammini-
strazione Perri e non è da al-
larme dallo scorso anno. Det-
to questo, che i costi energeti-
ci sono alti lo sappiamo e ve-
dremo di trovare una soluzio-
ne funzionale. Tenendo con-
to anche del valore sociale
che la struttura ha e che gli ri-
conosco: oltre ogni infondato
sospetto contrario, sono per-
fettamente consapevole che
quell’impianto svolge un ruo-
lo non solo sportivo ma anche
di aggregazione».

Su iniziativa dell’Apom, mar-
tedì 5 febbraio alle 18.30,
nella chiesa di Sant’Agata,
verrà celebrata una messa
per tutte le donne e i loro fa-
miliari che vorranno invoca-
re la santa protettrice delle
malattie al seno. L’associa-
zione presieduta da Maria
Grazia Binda Beschi festeg-
gia quest’anno il decennale
di attività e per l’occasione
promuove una cena benefi-
ca in programma l’8 febbra-
io in prefettura. Informazio-
ni telefonando ai numeri
335-5220620 e 366-4860266.

Messa per il mondo della scuo-
la in diocesi, nel contesto del-
le ricorrenze liturgiche di San
Tommaso d’Aquino e San Gio-
vanni Bosco, patroni degli stu-
denti e degli educatori: la ce-
lebrazione si terrà oggi alle
17.30 nella chiesa del Semina-
rio, dove ha sede anche il li-
ceo classico e scientifico Vi-
da. L’iniziativa è promossa
dall’Ufficio diocesano per la
pastorale scolastica, diretto
da don Claudio Anselmi, in
collaborazione con scuole e as-
sociazioni.

Golf Il Torrazzo
ristorante riaperto

Il nuovo gruppo artistico ‘Il
Cascinetto’, rivolgendosi ai
bambini dai 6 ai 12 anni, or-
ganizza un laboratorio libe-
ro: lezioni dalle 16,45 alle
18,45 per otto mercoledì
consecutivi a partire dal 30
gennaio prossimo. Le lezio-
ni saranno tenute dal Mar-
co Serfogli, docente di disci-
pline grafiche e pittoriche
presso il liceo artistico Sta-
tale, nella sede in via Maffi-
no Maffi 2A.a. Per informa-
zioni 340-2433587 o www.ar-
tisticoilcascinetto.net.

Continua l’operazione verde,
per abbellire alcuni punti della
città a costo zero per l’ammini-
strazione comunale. Ieri sono
state posate in piazza San Pao-
lo alcune nuove fioriere, recu-
perate dai magazzini delle ser-
re comunali. Gli addetti del ser-
vizio verde le hanno adeguata-
mente sistemate e ora fanno
bella mostra nella piazza, che è
uno dei punti di riferimento
della zona. Ci sono condomini
densamente abitati ed anche at-
tività commerciali che certa-
mente trarranno vantaggio dal-

l’arredo. Con le fioriere, si do-
vrà procedere anche alla puli-
zia della parte centrale della
piazzetta, asfalto compreso.

L’intervento è uno di quelli
fortemente voluti da Giorgio
Everet, consigliere comunale
con delega al verde, che è in
stretto contatto con l’assessore
Francesco Zanibelli. Il com-
mento di Everet è entusiastico:
«Piazza San Paolo è diventata
un simpatico salotto proprio
nel cuore della città e sicura-
mente chi passa da queste parti
noterà la sua trasformazione».

Ma anche un’altra piazzetta
è oggetto delle cure del servi-
zio verde: in piazza sant’Anna,
infatti, è in corso la pulizia del-
le aiuole, coperte dalle foglie, e
a breve verranno collocate alcu-
ne panchine per consentire,
nella bella stagione, di fermar-
si e di godere del verde e delle
piante. Anche in questo caso, le
operazioni saranno fatte in eco-
nomia. Infine, a breve, partirà
la completa riqualificazione di
piazza IV Novembre a cura di
Esselunga. (g. br.)

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Presso la Società Filodram-
matica Cremonese, a parti-
re da mercoledì 30, prende-
rà il via un corso di scacchi
di perfezionamento la cui
frequenza è libera e gratui-
ta. Gli incontri si terranno
sempre a partire dalle 21.
L’iniziativa è promossa e or-
ganizzata dall’Accademia
Scacchistica Cremonese,
che ha sede in piazza Filo-
drammatici, 1. Il responsa-
bile dei corsi è Fabio Popovi-
ch, che si può contattare al
numero 3471253663.

Il sindaco Oreste Perri
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Apom, messa
in Sant’Agata
e cena benefica

Altro laboratorio
con ‘Il Cascinetto’

La Guardia di finanza ha in-
detto un concorso pubblico,
ad esami, per l’ammissione
di 53 allievi ufficiali del ruo-
lo normale al primo anno
del 113esimo corso dell’Ac-
cademia del corpo. Il bando
è stato pubblicato sulla Gaz-
zetta Ufficiale - IV serie spe-
ziale, del 7 gennaio scorso.
Termine ultimo per le do-
mande, il prossimo 4 febbra-
io. La domanda va compila-
ta solo mediante procedura
informatica, disponibile
sul sito www.gdf.gov.it.

Dopo la chiusura invernale, ha
riaperto il ristorante del Golf
Club Il Torrazzo, a San Preden-
go, lungo la strada statale Paul-
lese, alle porte della città. La
ripresa dell’attività avviene a
conclusione dei lavori di ri-
strutturazione che hanno inte-
ressato la sala da pranzo, la se-
greteria, il bar e la sala delle
premiazioni e delle cerimonie.
Invece il circolo non ha pratica-
mente mai sospeso l’attività
sportiva se non in occasione
delle nevicate che hanno impe-
dito l’accesso al campo.
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